



7 Pièces

280 m²

Réf. 262

2 100 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine résidentiel sécurisé proche de la plage et du centre de Sainte-Maxime, dans le secteur de la Croisette, au calme et sans vis-à-vis, cette Bastide de charme dispose pour votre bien-être d'un triple espace de vie ouvrant sur une grande terrasse et sur un joli terrain arboré agrémenté d'une piscine 9x4m. Très belle chambre de maître plus quatre autres chambres. Abri voitures, parkings, exposition sud/sud-ouest. Cadre de vie intime et paisible sans être isolé. Villa N°262

In a secure residential estate close to the beach and the centre of Sainte-Maxime, in the La Croisette area, in a peaceful, overlooked setting, this charming Bastide boasts three living areas opening onto a large terrace and pretty wooded grounds with a 9x4m swimming pool. Beautiful master bedroom plus four other bedrooms. Carport, parking, south/south-west exposure. Intimate, peaceful setting without being isolated.

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

